



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. April 2018

Planen Bauen Wohnen, Stadtpolitik, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

Informationsveranstaltung zur neuen Kindertagesstätte in Delkenheim

Auf Initiative von Ortsvorsteher Robert Buchroth findet am Mittwoch, 25. April, 17 Uhr, im Bürgerhaus, Münchener Straße 2, eine Informationsveranstaltung zur neuen Kindertagesstätte in Delkenheim statt. Vertreter des Deutschen Roten Kreuzes und der Stadt Wiesbaden werden über die neue Kindertagesstätte berichten und Fragen beantworten. Alle Interessierten sind herzlich dazu eingeladen.

In diesem Sommer ist die Eröffnung der neuen Kindertagesstätte in der Eifelstraße in Delkenheim vorgesehen. Mit dem Deutschen Roten Kreuz wurde ein neuer Träger der Kita gefunden. Die Stadt Wiesbaden ist aktuell dabei, den bisherigen Gebäudebestand zu sanieren und zusätzlich einen Anbau für eine neue Kinderkrippengruppe zu erstellen.

„Natürlich ist bei vielen Eltern und auch Kindern das Interesse groß, welches Angebot die neue Kita bereithält, mit welchem pädagogischen Konzept die Kinder künftig betreut werden und welche Möglichkeiten bestehen, sich für diese Einrichtung anzumelden“, sagt Ortsvorsteher Buchroth.

+++